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　新年あけましておめでとうございます。
　令和６年の新年を迎え、謹んで新年のお喜びを申し
上げます。新たな希望を胸に穏やかな新年をお迎えに
なられたことと存じます。会員の皆様には当会の
諸事業に対しまして、日頃より一方ならぬご支援・
ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。
　さて、我が国経済は、コロナ禍の影響を残しながら

も、緩やかな回復基調にあり、ポストコロナでの社会経済の活性化や事業活動の回復が期待されております。しかしながら、
原油・原材料価格や物価の高騰、更には最低賃金の引き上げなど回復を阻む要因があり、地域に根差した中小企業・小規模
事業者は、依然として厳しい環境に置かれています。
　このような状況の下においても、三次広域商工会といたしましては各種経済・金融等、支援情報を発信して支援策を提案して
まいりました。現在も各種支援施策を多くの会員の皆様に活用いただいており、苦しい中でも創意工夫した取り組みにより、
少しでも売り上げを確保し、事業を継続しようとする前向きな想いを感じ取っております。
　令和６年、まだまだ予断を許さない状況とはいえ、アフターコロナを見据えた経営支援、商工会の使命をあらためて明確にし、
会員の皆様の様々な経営課題に対し巡回・窓口相談による経営支援など、果たすべき役割を確実に実践していきたいと思いま
す。
　商工会は会員の皆様のニーズに応え、会員相互の利益、地域経済の発展を図ることを目的として、気持ちを新たに諸事業に
取り組んでまいります。
　結びに、新しい年が会員の皆様方の輝きと飛躍に満ちた年になりますよう心からご祈念申し上げまして、年頭のご挨拶と
させていただきます。

三次広域商工会　会長

林　　昭　三

　新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、お健やかに新しい年をお迎えのこと
とお慶び申し上げます。
　さて、アフターコロナと呼ばれた昨年、経済正常化への期待が高まる中、円安と高騰するエネルギー、
原材料費等、我々を取り巻く環境はますます変化しており、商工会に求める役割は重要となっておりま
す。その為、引き続きチーム一丸となって伴走支援を一層強化してまいりました。また、三次市には数々
の事業者向けの効果的な施策を打ち出していただき感謝申し上げます。
　今年度も重点事業である経営発達支援事業を中心として、三次市をはじめ他の支援機関との連携を
通じて会員の皆様に寄り添った支援を実施してまいります。どうか引き続き、皆様方のご理解、ご協力
を賜りますようお願いいたします。
　結びに、会員の皆様方のご健勝とご発展を祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

三次広域商工会
副 会 長
戸田　修司

　新年あけましておめでとうございます。
　令和６年の新春を迎え謹んでお喜びを申し上げます。さて昨年はコロナ感染が第５類に移行されました。
しかしながら私たちが暮らす中山間地域では人口の減少や世界各地での紛争などによる物価高などたいへ
ん厳しい状況が続いています。 我が町三良坂町においては宅地造成のおかげで現在110軒以上の住まいが
出来、また子供達の元気な声が聞こえています。そして商店街で行っている「祇園まつり」「商店街まつり」 
には若い仲間「みらさかぞく」の人達も積極的に参加してくれており、 企画に携わる私達もたいへん喜んで
いる所です。 また商店街を含め新たに３店舗出店いただき、また今年も出店の動きがあると聞いています。
　最初に述べましたように小規模業者にとって厳しさの増す年となると思いますが、それぞれの立場で協力し
ながら商店街まちづくりを進めていき、お客様に楽しく喜んで頂けるよう今年も頑張ってまいります。どうか 
よろしくお願い致します。　

三次広域商工会
副 会 長
出羽　一則

年頭のご挨拶

　11月21日（火）商工会本所で、今話題のChatGPTのセミ
ナーを開催し、11社12名が参加しました。講師には、三次
市DXコーディネーターで、また当商工会の会員でもある
住本惟光氏を招き、ChatGPT体験をしてもらい、様々な
事例を通し業務改善等につながる使用方法を学びました。
クレームへの返信メールの文例や、製造業のマニュアル
作成、小売業での商品説明文の作成など、商工業者にとっ
て身近な事例にみなさん真剣に受講されていました。
　現在、商工会では、事業者のIT、DX化をすすめており、相談を随時行っています。お気軽にお問合せください。

DXセミナー　「はじめてのChatGPT」
経営発達支援計画の取り組み③

「三次広域商工会 LINE公式アカウント」
開設中。
現在、約4割の会員の皆様が登録！！

@673mkhoy

各種施策等をタイムリーに
情報発信します！

事業者の

みなさま
へ

どちらからでも
「友だち登録」
できます！

　10月6日・13日・20日、三次市民ホールきりりで「起業セミ
ナー2023」を全3回コースで開催しました。
　セミナーでは、講義やグループワークを通し、自社のビジネ
スモデルのイメージ図を作成しました。参加者同士が意見を
出し合うことで、自分では気づかなかった視点に気づいたり、
異なる業種の事例で化学変化が起こるのも起業セミナーの
醍醐味でもあります。出席率も高く参加者の絆も生まれた有意
義なセミナーでした。

　今後は、希望者へは個別相談会を開催し、創業へ向けてフォローアップを実施中です。
　また起業を考えている方へ随時相談を受付けています。あなたのビジネスの夢を実現するためのパートナー
として、商工会は全力でサポートいたします。

起業セミナー2023
経営発達支援計画の取り組み④
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三次広域商工会
青 年 部 長

　謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　旧年中は、私たち三次広域商工会
青年部の活動に対してご支援ご協力を
賜り心から御礼申し上げますとともに、
皆さまが新しい年を健やかに迎えられま
したことにお慶び申し上げます。
　私たち三次広域商工会青年部は、
コロナ禍が緩和されたことにより、新た
なスタートを切っております。これもひと
えに、三次広域商工会青年部の歴史と

伝統を築いてこられた先輩の皆さま、現役部員、そして市民
の皆さまのご支援、ご協力の賜物だと心より感謝申し上げ
ます。
　今期、三次広域商工会青年部は部員一丸となり、地域
振興や地域の活性化に向け率先して行動できる人財の
育成と、部員それぞれの社業発展の実現を目指して活動を
展開しております。
　「かけがえのない人たちと、かけがえのない地域のため
に」必要不可欠なことは、私たち一人ひとりが地域を牽引
する若手後継者、経営者として大きく成長し、自らの営みを
発展させることが、地域の発展に繫がり、新しいまちづくり
の原動力になると考えています。
　私たちは、商工会青年部という学び舎で、あらゆる機会へ
の挑戦を通じて自己研磨し、得られる経験は、かけがえのな
い成長になると感じています。
　本年も部員一人ひとりの社業発展を目的に、若き事業
家として、何人にも侵されない自立した経営を確立し、地域
の商工業を躍動させ、地域の一員としてその責任を自覚
するとともに先人の教えに学びつつ、未来に向けた活力あ
る社会を創出してまいります。本年もどうぞよろしくお願い
いたします。
　皆さまのご多幸とご健勝を心より祈念申し上げ、新年の
ご挨拶とさせていただきます。

今田　俊平

　お健やかに令和6年の年明けをお迎え
のこととお慶び申し上げます。
平素より商工会女性部の事業に対し、部
員の皆様にはご協力をいただき心より
感謝いたします。
　昨年の事業の中で特筆すべきは、9
月に三次市で開催された【WBSC女
子野球】です。
　5月あたりから役員一同「何かおもてな
しを！」と考えて…、おかげさまで会場にい

らした方々に喜んでもらったようで、良い結果となりました。
　県連女性部の会議でも、コロナ扱いが２類から５類になっ
た事を受け、他の女性部も少しずつ活動が増えているみ
たいです。また、懸案の主張発表もブロック再編となり、本年
は変革の年ともなりそうです。
　今年の女性部の目標は、部員増に取り込むと同時に、より
一層の交流や発信をしていかなくてはと思います。今年は
「辰年」なので、自家営業を背負ってタツ！と益々気合を入れ
て、昇竜のごとく女性の芯の強さとしなやかさと元気で、いろ
いろな課題について尽力出来ればと思います。そのためには
更なるご支援をお願いしたいと思います。
　最後に、今年も皆様にとって素晴らしい1年に
なりますよう、お祈り申し上げます。

三次広域商工会
女 性 部 長
砂川　智子

　夏季に引き続き販路開拓支援事業の一環としてななまちギフト
事業（冬）を実施いたしました。11月27日(月) の募集開始から
僅か数日で157個のご注文を頂きました。
　コロナ禍で開始した事業ですが販路開拓支援事業の核となり
つつあり、今年度も12事業者にご出品いただき、食品類・菓子
類の２種類での商品展開となりました。来年度も引き続き実施
予定となっておりますので、事業者の皆さまの参加をお持ちし
ております。

経営発達支援計画の取り組み②

　皆さん、明けましておめでとうございます。
　年を取ると「一年が早い」とよく言い
ますが、まさにその通りで、初詣に行っ
たのが、ほんのついこの前のような気
がします。
　昨年は、ウクライナやガザで戦争が
起こり、多くの人々が亡くなり、家を失
い、衣食にも事欠いている状況に接す
るたびに心が痛みます。戦争は経済に
も暗い影を落としており、石油や食糧（飼

料）の不足が進み、値上がりや廃業の要因にもなっています。
　構造的な人口減少と少子化が進んでいる県北エリアは、
これらの事がより一層重くのしかかってきており、先の見え
ない不安な経営を強いられています。
　「商工業者が組織する」「商工業者のための」「商工会」は、
深刻な問題の一つである後継者確保対策も含め、今こそ「持
続可能な商工業経営ビジョン」を示す時ではないかと思います。
　力強い、希望の見える「三次広域商工会版 SDGs
（持続可能な開発目標）」が欲しいですね。作りませんか？

三次広域商工会
工 業 部 長
免田　宏司

　新年あけましておめでとうございます。
　清々しい新年をお迎えのことと心より
お慶び申し上げます。
　平素より、商業部事業に対しご理解
ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。
　さて、昨年5月に新型コロナウイルス
感染症の位置づけが５類に移行され、行
動制限の緩和とともに、マスクの着用や
コンサート・スポーツ等の観客数の制限、
飲食店に対する営業時間の短縮などの

要請も無くなりました。
　さらに各種イベントの開催も主催者の自己責任で自由に出
来るようになりました。少しずつではありますが再び地域に
活気が戻ってきたように感じます。
　しかし一方では、原材料、資材、商品の値上げラッシュや
燃料費等の高騰で厳しさは増しています。
　そして、10月から始まったインボイス制度による課税強化
は、少子高齢化・人口減少による需要減の影響に苦しんで
いる地域小規模事業者、とりわけ小売業者にとっては一層
厳しくなり、廃業等死活問題になりかねないと思っています。
　このインボイス制度については、引き続き商工会で講習会
等を積極的に開催していただき、早急に役職員一丸となって
支援策を講じていかなければならないと思います。
　また、商業部主催の共同大売り出しや各種イベントの開
催諸経費等（なかでも備品リースや警備費等・その他諸々）
が3～4割の値上がりで今までの予算額では従来規模の開
催が困難となり、縮小を余儀なくされている状況にあり、令
和6年度の商業部事業予算については三次市や商工会に対
して、充実した予算の増額をお願いしているところでござい
ます。
　厳しい状況下ではございますが、会員皆様のご支援、ご
協力をいただきながら、地域活性化やイベントを楽しみにし
ておられる消費者の方々のためにも商工会諸事業を続けて
いきたいと決意しております。
　最後に、皆様方の益々のご活躍、事業繁栄を祈念申し上
げ、新年のあいさつとさせていただきます。

三次広域商工会
商 業 部 長
垰　　史訓

魅力再発見プロジェクト　君田・布野・作木地区
経営発達支援計画の取り組み①

ななまちギフト12/15(金)に発送しました

　令和3年度より広島修道大学の学生による外から見た7地域の
魅力発見を行うための「魅力発掘プロジェクト」を実施しています。
今年度は、君田・布野・作木地区の３地区において実施しています。　
9月2日（土）の君田近郷神楽大会に参加、10月7日（土）は３地区の
事業者ヒアリングを実施、12月17日（日）はヒアリングした内容を
基に事業者と学生が一緒にグループワークを行いました。
　そして、来る1月28日（日）に、その成果をまとめたプレゼンテー
ションを行います。
　さてさて、学生たちが見た３地区の魅力は、そして将来像は…
　とても、楽しみです!!
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